



Aktuelle Regelungen bezüglich Corona

04.03.2022

Liebe Eltern,
mit diesem Elternbrief möchten wir Sie über die ab dem 07. März 2022 geltende Regelungen informieren:

Präsenzpflicht

- In allen Jahrgangsstufen findet Präsenzunterricht auf Grundlage der Stundentafel statt.
- Für alle SchülerInnen gilt wieder die Pflicht zur Teilnahme am Präsenzunterricht, das Fernbleiben vom Präsenzunterricht für SchülerInnen bestimmte Jahrgangsstufen ist ab diesem Tag grundsätzlich nicht mehr möglich.

Abstands- und Maskenregelungen

- Die Regelungen zur Maskenpflicht und zu den Abstandsregelungen bleiben weiterbestehen.
Achten sie bitte darauf, dass Ihr Kind eine Ersatzmaske in der Schule hat. In der letzten Woche ist es wieder häufiger vorgekommen, dass Kinder ihre Maske morgens ‚vergessen‘ hatten.

Testpflicht

- SchülerInnen, die keinen Impf- oder Genesenennachweis haben, testen sich montags, mittwochs und freitags und damit nur noch dreimal die Woche.
- Geimpfte und genesene SchülerInnen können sich weiterhin freiwillig testen.
- Dafür stellt die Schule allen SchülerInnen weiterhin Tests zur Verfügung.
Die von uns schon ausgegebenen Tests reichen jetzt bis zum Mittwoch, 23.03.2022.
Weitere Tests erhalten Sie wie bisher rechtzeitig von uns.

Neue Homepage

- Auf unserer neuen Homepage finden Sie außerdem unter dem Punkt Aktuelles – Covid weitere Informationen des MBS.

Freundliche Grüße
Christiane Spaltmann und Antje Meinel